



Los diabéticos no somos un peligro



Sr. Director: Ante las diversas informaciones aparecidas en los medios de comunicación, referentes al suceso acaecido en Nívar, la Asociación Granadina de Diabéticos desea efectuar las siguientes puntualizaciones:

- La hipoglucemia, aunque asociada a los diabéticos, no es "patrimonio" exclusivo de éstos, pudiendo presentarse en cualquier persona ante determinadas circunstancias (por ejemplo, ayuno prolongado unido a excesivo ejercicio físico).

- Aunque entre los síntomas de la hipoglucemia se encuentra la irritabilidad, también lo es la debilidad, que puede, incluso, derivar en un estado de pérdida de conciencia (coma diabético).

- Sin cuestionar en ningún momento las causas de lo ocurrido en Nívar (corresponde a los mé-

dicos y a la justicia determinarlo), sí ha de hacerse hincapié en el hecho de que esta Asociación –que agrupa a más de 500 diabéticos granadinos– no tiene constancia de la existencia de ningún caso de hipoglucemia con reacción de esa entidad.

En suma, dejar constancia de que la diabetes no conlleva riesgo alguno para terceros; muy al contrario, el riesgo (coma diabético) sólo es para quien padece la hipoglucemia, y únicamente en el caso de que no reciba ayuda si la precisa. Atentamente,

Victoria Motos Rodríguez
Vicepresidenta de A.GRA.DI.